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Anfrage 
zur Sitzung des Ausschusses für Mobilität und Infrastruktur am 9. August 2023 

Bochum Strategie - Kernaktivität „Eventbühne Lohrheidestadion“ – hier: 

ÖPNV / Willkommen mit Bus und Bahn 

 

Die Kernaktivität „Eventbühne Lohrheidestadion“ geht in die Umsetzung: Mitte Mai startete 

der Umbau. Im Ausschuss für Sport, Bewegung und Freizeit ist am 26. Mai ausführlich 

darüber berichtet worden. Die Kernaktivität hat zum Ziel, in einigen Jahren überregionale und 

internationale Leichtathletik-Großveranstaltungen in Wattenscheid durchführen zu können. 

Ein Großteil der Menschen, die die Veranstaltungen besuchen werden, reist mit Bus und 

Bahn an. Ihr erstes "Willkommen" erfahren sie deshalb an Bushaltestellen und in erster Linie 

an der Bahnhaltestelle Lohrheide.  

 

Vor diesem Hintergrund fragt die SPD im Rat an: 

 

1. Unter Umständen sind eine Vergrößerung (Aufstellflächen etc.) und ein neues 

Wegeleitsystem für die per ÖPNV anreisenden Gäste erforderlich. Sie sollten sicher 

und ohne Umwege zum Stadion gelangen können. Welche Pläne gibt es dazu? 

2. Die Straßenbahn ist besonders leistungsstark, wenn es darum geht, eine größere 

Zahl von Gästen vom und zum Stadion zu bringen. Welche Ausbaupläne gibt es 

konkret für die Haltestelle Lohrheide?  

3. Wird im Zusammenhang mit dem Ausbau der Haltestellen und besonders der 

Qualifizierung der Haltestelle Lohrheide auch über eine künstlerische Gestaltung 

nachgedacht? 

4. Die Strecke von der Haltestelle zum Stadion ist teilweise nicht befestigt. Ist 

beabsichtigt, die Strecke von der Haltestelle Lohrheide zum Stadion zu überarbeiten, 

so dass auch eine größere Zahl von Gästen sicher zur Eventbühne gelangen kann? 



 

5. Zudem gibt es unterschiedlich gut hergerichtete Gehwege durch die benachbarte 

Grünanlage (zwischen Lyrenstraße / Emil-Weitz-Straße / Erwin-Topp-Straße / 

Langenbach). Ist beabsichtigt, die Wege zum Station ab Haltestelle Lohrheide 

auszuschildern?  

6. Welche Mittel hat die Verwaltung für die Qualifizierung der ÖPNV-Infrastruktur 

eingeplant? 
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